

REVUE DU SIS MORGET EN IMAGES

# Fête et démonstrations pour les pompiers

**APPLES** Les sapeurs-pompiers du SIS Morget ont présenté leurs activités ce samedi devant le collège.

MICHEL PERRET PHOTOS  
SAMANTHA LUNDER TEXTE  
samantha.lunder@lacote.ch

Extinction d'une poubelle enflammée, découverte de camions d'intervention ou essai d'un masque d'aide respiratoire pour pénétrer dans un container enfumé. Le public a pu se mettre dans la peau des pompiers du SIS Morget ce samedi à Apples. L'entité a convié les habitants de la région à découvrir ses activités à travers une journée ludique où chacun a pu s'essayer au quotidien des sapeurs-pompiers.

Après un défilé de camions qui s'est tenu dans le village le matin ainsi qu'une partie officielle devant le Collège d'Apples, les démonstrations ont commencé par les jeunes sapeurs-pompiers. Face à leurs familles, ils ont simulé une intervention grandeur nature. A l'arrivée d'un tonne-pompe 1000 litres, les groupes se sont relayés dans le champ où un bâtiment était en flammes. Ils ont activé une barrière d'eau pour protéger les hommes du feu. Alimentation du tonne-pompe, aide aux blessés à terre ou

extinction avec une lance, les jeunes sont intervenus sur cet incendie fictif tels des professionnels.

Le public a ensuite pu voir la puissance d'une lance cobra. Cet engin peut percer des matières très résistantes comme du bois ou du métal grâce à un fort jet d'eau. Pendant ce temps, les visiteurs ont pu se déplacer à leur guise entre les camions pour découvrir leurs spécificités.

Lors de chaque simulation d'intervention, les sirènes étaient activées et le véhicule arrivait dans la cour au niveau des spectateurs. Là commençait la démonstration qui était commentée en direct au micro. Un sapeur-pompier est notamment monté à trente mètres de hauteur pour montrer comment se passe une extinction à l'aide d'une échelle.

Avant d'aller se restaurer, le public a aussi pu assister à une désincarcération grandeur nature. Une intervention qui a nécessité la présence d'une bonne dizaine de sapeurs accompagnés d'ambulanciers. Sécurisation de la zone, surveillance de l'état des deux personnes bloquées à l'intérieur et découpage du véhicule pour pouvoir les extraire: chaque étape a été décortiquée. Une première pour le SIS Morget qui espère ainsi avoir, peut-être, suscité des vocations. ●



**1 FEU Lance** Une démonstration à l'aide d'un tonne-pompe a permis de montrer au public la puissance de cette lance à eau.

**2 ACCIDENT Désincarcération** Le public a assisté à la mise en scène d'une désincarcération de deux personnes dans un véhicule accidenté.

**3 MATÉRIEL Essayages** Le jeune Maxime Dumuid, 5 ans, a pu essayer un casque de pompier.

**4 JEUNES La relève** Maevane Allamand, 10 ans, de Bière, participait aux démonstrations des jeunes sapeurs-pompiers.

**5 JSP Comme les grands** Les jeunes sapeurs-pompiers ont travaillé en équipe sur leur exercice.

**6 FLAMMES Extincteur** A l'aide d'un extincteur, le public a pu s'entraîner à éteindre un feu de poubelle.

